

Yo, Isabel González Enríquez, como secretaria de la comisión de selección de la bolsa de profesorado sustituto BS/2024/058 del Departamento de Antropología Social y Psicología Social (área de Antropología) expongo los motivos por los que se ha tenido que modificar la propuesta de creación de la bolsa en cuestión:

- Había un error en el nombre de un candidato: el nombre correcto del candidato es Pedro José Salguero González pero en la primera versión de la bolsa el nombre que aparecía en el documento de propuesta de la comisión era Pedro Salguero Torres. Este candidato no había llegado a la nota mínima requerida para entrar a formar parte de la bolsa y fue solo su nombre (y no su puntuación) la que contenía errores y la que ha sido, por tanto, modificada.

Madrid, 16 de abril de 2024

Firmado: Isabel González Enríquez